

《单词百科:single-space是什么意思?single-space怎么发音?single-space的解释和用法》

英语单词single-space是什么意思?single-space怎么读?single-space怎么发音?简答网为您整理了single-space的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



single-space怎么读

single-space的读音:[ˈsɪŋ glˈspeɪs]

single-space的意思

1、v.不空行地打字;

single-space的相关词组

1、architectural space 建筑空间;

- 2、air space ratio 空隙比;
- 3、breathing space 休息时间;休息场所;
- 4、clear space 空闲距离[间隔];净空间;
- 5、China Space Museum 中华航空博物馆;
- 6、Canadian Space Agency 加拿大空间局(CSA);
- 7、double space 两倍行距;
- 8、deep space 外层空间;远天;
- 9、every single day 每一天;
- 10、every single 每一个人
- 11、null space 零空间;
- 12、floor space 房屋面积, 建坪;
- 13、space exploration 空间探索;
- 14、in space 片刻就, 一会儿就;在太空;
- 15、in single file 成一行纵队;成单行;鱼贯;
- 16、loading space 装料室, 装料区;
- 17、living space 生存空间, 可居住面积;
- 18、line space 行间隔;
- 19、manned space 载人航天计划;
- 20、non-breaking space 不间断空格;

single-space的双语例句

- 1、Executive Summary-Three paragraphs, single spaced, on their own page.

执行概要 — 三段落的文章, 各部分从新一页起脚, 单行间距.

2、 A state-space model is necessary for designing the single-magnet controller of a magnetic levitation system.

为了设计磁悬浮系统的单磁体控制器,必须建立系统的状态空间模型.

3、 You cannot move from multiple workspaces into a single workspace.

不能从多工作区移动到单工作区.

4、 M 0905 recommended the establishment of an appropriate hedging position, and can try to speculative single space.

M0905建议建立适当的套期保值头寸, 并且可以尝试投机性空单.

5、 The input contains pairs of lines, each line containing 26 cards separated by single space characters.

每组输入包括两行, 每行26张牌,牌与牌之间用空格隔开.

6、 The modern people realize that the bus station is more than the space appurtenances and single facilities of function.

现代的人们体会到公交车站不仅仅是空间的附属物和单一的功能设施。

以上是简答网为您整理的single-space怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于single-space的用法、single-space的释义、single-space的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/single-space>